

Petition Wendeschlaufe

Die Petitionskommission berät die Petition und wird dem Landrat das Resultat und ihre Empfehlung zum Antrag unterbreiten.

Damit dies im Sinne der Petenten und damit der Bevölkerung erfolgt, bitten wir Sie, den nachfolgend aufgeführten Mitgliedern (und Ersatz) der Petitionskommission ein mail mit (sinngemäss) folgendem Inhalt zukommen zu lassen (allenfalls mit cc an info@wendeschlaufe-nein.ch)

Geschätzte Mitglieder der Petitionskommission

Wir würden es sehr begrüessen, wenn Sie die Forderung der 1155 Petenten, die einen nicht zu vernachlässigenden Teil der Bottminger-Bevölkerung vertreten, eben im Sinne dieser Volksvertretung dem Landrat auch im gewünschten Sinne zu unterbreiten:

„Wir fordern deshalb den Landrat auf, diese Petition in Form eines Handlungspostulats an den Regierungsrat zu überweisen mit dem Auftrag, auf dieses Projekt zu verzichten.“

Wir sind überzeugt, dass diese Wendeschlaufe NICHT in einen Dorfkern gehört, zumal es eine entsprechende Wendeschlaufe in der Hüslimatt bereits gibt, die in 3 Fahrminuten erreicht werden kann.

Wir danken, wenn Sie die Petition im Sinne der Petenten dem Landrat unterbreiten.

Mitglieder Petitionskommission

roger.boerlin@lr-bl.ch
martin.karrer@lr-bl.ch
susanna.keller@lr-bl.ch
dario.rigo@lr-bl.ch
etienne.winter@lr-bl.ch

Ersatzmitglieder Petitionskommission

jacqueline.bader@lr-bl.ch
tobias.beck@lr-bl.ch
silvio.fareri@lr-bl.ch
reto.tschudin@lr-bl.ch
ursula.wyss@lr-bl.ch